

英語検定と遺愛中学 3 年生

(2 級取得で国際教養大学の英語研修プログラムに参加！！)

文部科学省が 4 月 6 日に、全国の公立中学と高校 3 年生の英語力を調べた 2017 年度の英語教育実施状況調査の結果を公表しました。中3の全国平均で「英検3級以上相当」の英語力を持つ生徒は40.7%、高3で「英検準2級以上相当」は39.3%で、いずれも国が2017年度までの目標とした50%に届きませんでした。

北海道は中学3年生の英検3級以上相当が32.8%、高校3年の準2級以上相当が37.6%でした。

この春、遺愛女子中学校を卒業した38名全員が英検3級以上を取得しました。すなわち100%合格でした。そのうち準2級以上が97.4%、2級（高校卒業程度）も14人（36.8%）つまり3人に1人以上が中学段階で2級に合格しました。

この3月23日（金）～25日（日）に、秋田の国際教養大学で『ENGLISH VILLAGE』（英語研修プログラム）が開催され、遺愛の生徒たちも初めて参加しました。本来は高校生のためのプログラムでしたが、何とか遺愛中学3年生も参加させていただけないかお願いしたところ、英検2級以上を取得していれば特別に許可するというので4名の生徒（遺愛高校生8名）が参加しました。色々な高校の生徒7名が1グループとなり、国際教養大学の大学生



ホワイトハウス前のクロッカス

（大学院生）2名と海外からの留学生が1名が3日間サポートしてくれ、英語コミュニケーションをしっかりと学ぶことができました。遺愛生は高校生も中学3年生も非常に積極的にプログラムに参加し、国際教養大学のスタッフからとても高い評価を受け、来年度から遺愛生のためだけのプログラムを開催してくれることになりました。

2018年4月11日（水）